



Con el nuevo contrato, se consideran también nuevos equipos de última generación en el ámbito del aseo y ornato para la ciudad.

IMPULSADO POR LA MUNICIPALIDAD DE LOS ÁNGELES Y LA EMPRESA DEMARCO

Suman 21 modernos camiones recolectores de basura para la comuna de Los Ángeles

La Municipalidad de Los Ángeles renovó su contrato con la empresa recolectora de residuos domiciliarios y de aseo de espacios públicos, Demarco, por un nuevo periodo y luego de varios años trabajando con la prestadora de estos servicios. Como parte de los nuevos servicios, se destacó la entrada de una nueva flota de camiones recolectores para barrido de las calles. También esta innovación facilita la labor de las aproximadamente 200 personas que se desempeñan en estas tareas en la comuna.

El alcalde de Los Ángeles, Esteban Krause, contó que "la Municipalidad, después de un proceso de licitación, ha renovado un contrato por cinco años con un costo de más de \$35 mil millones de pesos aproximadamente en estos cinco años". "Llevamos varios años trabajando con la empresa Demarco y cada vez que hemos podido hacer una nueva licitación hemos buscado ir incorporando más tecnología y eficiencia en este servicio", declaró.

FLOTA RENOVADA ENTRARÁ EN OPERACIÓN EN LOS PRÓXIMOS MESES

El edil detalló que "en esta oportunidad, hemos renovado toda la flota de camiones. En unos meses se verán estos cambios". "Tanto los camiones

basureros como los camiones que van a hacer barrido y otras acciones relacionadas con basuras van a ser camiones nuevos", adelantó el alcalde.

Krause señaló que "aquí hemos asegurado cierta remuneración para las personas en este tipo de contratos, ya hace un tiempo atrás, para que podamos interesar a las personas a trabajar en este servicio". Señaló que estos puestos de trabajo "son importantes y tienen una tremenda connotación en nuestras ciudades y en nuestras casas".

NUEVOS EQUIPOS PARA RECOLECCIÓN DE RESIDUOS

Esteban Krause destacó "a las aproximadamente 200 personas que trabajan en el servicio en la comuna de Los Ángeles". Sobre la nueva maquinaria, indicó que "estos camiones tienen una recolección de tarros de basura automática, que permite hacer más liviana y más eficiente la tarea para estos trabajadores".

El gerente general de la empresa Demarco, Marcel Deprez, informó que "cuando se adjudica un contrato nuevo se consideran equipos nuevos, y en esa incorporación se aprovecha de traer la última generación de este tipo de equipos".



LOS NUEVOS CAMIONES consideran alza-contenedores para facilitar la carga laboral y física de los colaboradores que se desempeñan en la recolección de residuos.

"En este caso, los 21 camiones recolectores para la comuna, consideran un alza-contenedores, que permite hacer más llevadero el trabajo para los auxiliares", dijo.

ALZA-CONTENEDORES FACILITAN TAREA DE RECOLECTORES

Deprez recordó que "este contrato considera más de 200 trabajadores para toda la comuna, entre varios servicios, como barrido y recolección". "En el caso de los auxiliares en los camiones, que tienen que hacer



esta labor de levantar el contenedor para vaciar la basura en el camión, hay más de 90 auxiliares", agregó el vocero de Demarco.

El gerente general contó que "los 21 camiones recolectores incorporan estos alza-conte-

nedores y permiten hacer esta tarea de forma automática, aumentando la seguridad de los trabajadores". "También hace menos exigente la intensa labor física que significa este trabajo", agregó el gerente general de Demarco.

